

SYLVIE MARECHAL EXPOSE SES DESSINS

A L'ADMINISTRATION COMMUNALE DE WAIMES

"Jamais deux sans trois", tel est l'adage incarné par notre nouvelle exposante et il s'agit ici d'une très bonne nouvelle, car c'est réellement un plaisir partagé, par nous, qui accueillons pour la troisième fois déjà une jeune artiste waimeraise talentueuse, Sylvie Maréchal, et par Sylvie elle-même, qui en participant à ces expositions, continue de nourrir sa passion artistique et son imagination créatrice.

C'est une bonne vingtaine de tableaux qu'il vous sera donné d'admirer, des dessins réalisés au fusain ou à l'encre de Chine ou encore des aquarelles. Sylvie a privilégié un thème commun pour toutes ses réalisations : le nu et à travers lui, une qualité dont il a été beaucoup question ces derniers temps pour le manque de respect qu'elle peut susciter : la beauté féminine.

Nous reviendrons vers vous la semaine prochaine pour mieux détailler les qualités artistiques de Sylvie Maréchal, mais sachez déjà que ses oeuvres sont visibles du 16 mars au 8 avril durant les heures d'ouverture de l'administration communale. Le vernissage aura lieu le vendredi 16 mars à 19.30 h.